

Inhalt

BAMMERT, J.: Funde im Herbarium: außereuropäische Zwergbinsenrasen	359
TRÖGER, EJ.: Netzflüglerartige (Neuropterida) und Schnabelfliegen (Mecoptera) im Kaiserstuhl-Gebiet.....	391
HAMMEL S. & U.: <i>Anacamptis coriophora</i> (L.) R. M. Bateman, Pridgeon & M. W. Chase - Im Schwarzwald noch aktuell.....	435
WIRTH, V.: Basi- und subneurophytische Flechten im Grundgebirge des Schwarzwaldes	443
KUPPINGER, T.: Der Gemeine Schwimmpflanz (<i>Salvinia natans</i>) am Oberrhein – Grundlinien der Bestandsentwicklung und bemerkenswerte Beobachtungen bei Philippsburg und Speyer	469
MAILÄNDER, S., REIF, A.: Die Auenvegetation im Muschelkalkgebiet der Wutachschlucht, Südwestdeutschland – Untersuchungen zur räumlichen Verteilung der Pflanzengesellschaften und der sukzessionalen Zusammenhänge.	491
JUNGHANS, TH.: Der Gewöhnliche Bleibusch (<i>Amorpha fruticosa</i>) im nördlichen Oberrheingebiet bei Mannheim: Aktuelle Verbreitung, Ausbreitungspotenzial und populationsbiologische Aspekte.....	537
WIRTH, V.: Flechtenfunde in Südwestdeutschland und angrenzenden Gebieten.....	549
SCHEPERS, G., GÖRGER, A. & PUSCH, J.: <i>Orobanche artemisiae-campestris</i> - Ein Neufund für Baden-Württemberg.....	561
Rezensionen	569
Vereinsnachrichten	
Mitgliederversammlung für das Jahr 2017	571
Autorenhinweise.....	579

Contents

BAMMERT, J.: Findings in the herbarium: Dwarf rush vegetation outside of Europe	359
TRÖGER, EJ.: Lacewings s. l. (Neuropterida) and Scorpionflies (Mecoptera) in the Kaiserstuhl-Region	391
HAMMEL S. & U.: Der <i>Anacamptis coriophora</i> (L.) R. M. Bateman, Pridgeon & M. W. Chase - still topical in the Black Forest	435
WIRTH, V.: Basi- and subneutrophytic lichens in the bedrock area of the Black Forest.....	443
KUPPINGER, T.: Floating fern (<i>Salvinia natans</i>) on the Upper Rhine – basic outlines of population development and remarkable observations near Philippsburg and Speyer.....	469
MAILÄNDER, S., REIF, A.: The floodplain vegetation in the limestone canyon section of the Wutach river, South-west Germany	491
JUNGHANS, TH.: First record of <i>Limonium atifolium</i> for Baden-Württemberg and other remarkable plants occurring in the area around Mannheim.....	537
WIRTH, V.: Lichen records from Southwest-Germany and adjacent regions	549
SCHEPERS,G., GÖRGER, A. & PUSCH, J.: <i>Orobanche artemisiae-campestris</i> – first record for Baden-Württemberg.....	561